

Como viene siendo tradición, cerramos el año con un nuevo número de la revista MoleQla. Este ha sido un año muy diferente que nos ha recordado de la forma más dura que la vida es cambio. Hemos cambiado nuestras costumbres diarias, nuestra forma de trabajar y también la forma de relacionarnos. Ha sido un año muy difícil que nos ha enseñado mucho también. Palabras como COVID o PCR que no formaban parte de nuestro vocabulario ahora las utilizamos prácticamente a diario y hemos pasado de no saber cómo ponernos una mascarilla a que esta se haya convertido en una prenda esencial. Como sociedad, hemos tenido que recurrir más que nunca a la solidaridad, la generosidad, el ingenio y la empatía. Hemos visto que la unión hace la fuerza y hemos asistido atónitos a un logro sin precedentes en lo referente a vacunas.

Despedimos este año de cambios con la esperanza de que en unos meses las diversas vacunas permitirán que de nuevo podamos hacer cambios en nuestra vida. Como no podía ser menos, MoleQla también se ha unido al cambio. Un cambio que ya ha empezado a nivel editorial y que va a dar lugar a una revista que valdrá la pena redescubrir. Tras una década como editora Jefe es el momento perfecto de dar un paso atrás para que así, gente joven y dinámica puedan tomar el control de la revista. Los dos nuevos Editores Jefe, Ana y Juanjo os irán contando las novedades y cambios a lo largo de los próximos números. El resto de los editores, entre los que me incluyo, trabajaremos codo a codo con ellos para que todos vosotros podáis seguir leyendo los artículos de MoleQla muchos años más.



Termino como no podía ser menos deseándoos unas muy felices fiestas y que 2021 nos traiga a todos el cambio que tanto ansiamos.